

Das Künstlerduo

Ätisuto

Von Deidarama

Kapitel 1: Das Zusammentreffen

Wir Schreiben das Jahr 2014. In einer Kleinen Stadt nahe Los Angeles lebt ein junger Mann Namens Deidara. Deidara ist 19 Jahre alt hat langes Blondes Haar und hat blaue Augen. Er trägt eine schwarze Hose, ein Armloses Oberteil und Handschuhe. Deidara sieht sich selbst als Künstler der der Ansicht ist das Kunst sich in einen Moment entfaltet und dann zerfällt, dies bringt er zum Ausdruck in den er Skulpturen aus Speziallehm herstellt der mit Schwarzpulver vermischt ist. Diese Figuren kann er nach seinen Wünschen zum Explodieren bringen, er zeigt seine Kunst sehr öffentlich und da sind ihm Menschenopfer, egal nach seiner Meinung ist Kunst eine Explosion. Eines Tages war Deidara in der Stadt unterwegs um sich neuen Lehm zu besorgen, plötzlich bemerkte Deidara das er verfolgt wird als er sich umdrehte um nach zu schauen war keiner zu sehen. Er lief weiter und kam an die Stelle wo er seinen Lehm immer herbekommt. Er fing an nach den Lehm zu graben und fühlte sich immer noch beobachtet, er drehte sich erneut um und schrie: "Zeigt euch ihr Feiglinge ich weiß das ihr da seit." Plötzlich tauchten drei Männer auf, einer hatte schwarze lange Haare und rote Augen mit einem komischen Symbol in den Augen, einer mit einer hell blauen Haut, mit sehr spitzen Zähne und Narben im Gesicht die aussahen wie Kiemen und er hatte dunkelblaue, kurze Haare. Dann war da noch ein Kerl der sah aus wie 16 hat rote Haare braunen Augen. Sie trugen alle schwarze Mäntel mit einer roten Wolke darauf und hatten alle schwarz lackierte Fingernägel. Plötzlich fing der schwarz Haarige an zu reden und sagte: "Mein Name ist Itachi Uchiha, der blau häutige heißt Kisame und der rot Haarige heißt Sasori, wir sind von Akasuki einer Organisation von Menschen mit besonderen Kräften, wir haben ein Auge auf dich geworfen und sind an deinen Fähigkeiten interessiert und da bei uns ein Platz frei geworden, deshalb würden wir dich gerne bei uns aufnehmen und was sagst du?" Deidara überlegte kurz und sagte: "Äh Nein ich habe besseres zutun als bei euch beizutreten, ich muss an meiner Kunst weiter Arbeiten mh." Der Rot Haarige fing an zu Lachen und sagt mit einem verspotteten Ton: "Ha du nennst deine Explosionen Kunst, Kunst ist für die Ewigkeit sie ist dafür da ewig zu bestehen und verwelkt nie." Deidara antwortete: "Kunst entfaltet ihr wahre Pracht in den Augenblick in denn sie kurz aufblüht um dann ins ewige nicht verschwindet mh." "

Hört auf ihr zwei sofort" schrie Itachi und drehte sich zu Deidara und sagt: "Ok eine kleine Wette OK, du und ich wir kämpfen wenn ich gewinne kommst du zu uns, wenn du gewinnst kannst du gehen und wir lassen dich in Ruhe Ok?" Deidara überlegte und sagte: "ja". Kaum ausgesprochen fing Deidara an seine Bomben zu formen und warf

zwei die ausahen wie zwei Vögel Richtung Itachi, als sie sich näherten formte er ein Fingerzeichen und rief Explosion. Eine große Explosion entstand da wo Itachi stand. Deidara grinste und sagte: "Ha Ich habe ihn besiegt und das ohne große Anstrengung mh." Als der Rauch legte sah Deidara entsetzt das da keine Leiche war und sagte: "Wo ist der Kerl mh." Plötzlich stand Itachi hinter ihn und schlug ihn ins Gesicht, Deidara flog 2 Meter und kam hart auf den Boden auf aber Deidara war noch nicht am Ende, er versuchte es erneut mit den Selben Resultat. Ein halbe Stunde später war Deidara total erschöpft und die Umgebung war total beschädigt während Itachi ohne einen Kratzer da stand. Deidara stand voller schmetz vom Boden auf und rief: "Wie machst du das, wie kannst du all meinen Angriffen ausweichen mh." Itachi stand emotionslos da und sagte: "Das ist ein geheimnis, gibst du auf." Deidara sah Itachi an und sagte: "Noch lange nicht, weißt du ich bin ein bisschen cleverer als du, ich weiß das das was mit deinen Augen zutun hat. Ich glaube es heißt Sharingan und du kannst damit meine angriffe voraussehen und handeln, aber diesen hast du nicht voraus gesehen mh." Plötzlich war Itachi von einer Bombe die aussah wie ein riesen großer Tausendfüßler gefangen und konnte sich nicht bewegen. Deidara lacht und sagte: "Ha ich habe doch gesagt meine Kunst würde siegen mh." Deidara wollte gerade die Bombe samt Itachi in die Luft jagen als Itachi sagte: "Bevor du die Bombe hoch jagst schau mal an dir runter." Deidara stellte schockiert fest das er in seine eigenen Falle gefangen war und schrie: "Wie machst du das mh." Itachi hob seine Hand und zeigte auf sein linkes Auge und sagt kalt: "Weißt du ich kann mit den Sharingan nicht nur deine Angriffe voraus sehen sondern auch sie gegen dich verwenden, ich würde sagen es ist vorbei, Willkommen bei Akatsuki." Deidara befreite sich aus seiner eingen Falle und fiel zu Boden und brach in Tränen aus und schrie: "Meine Kunst hat versagt was habe ich nur falsch gemacht." Itachi sah emotionslos zu Deidara und sagte: "Ich kann dir sagen was du falsch gemacht hast du hast mich unterschätzt, außerdem ist das bisschen geknalle was du da veranstaltest ist keine Kunst, genau wie Sasoris Puppenspiel keine Kunst ist, meine Augen die sind hier die wahre Kunst. Du und Sasori ihr passt perfekt zusammen ihr seit beide so dumm und glaubt das ihr Künstler seit." Itachi sah Kisame an und sagte: "Zeit zu gehen lassen wir die zwei allein." Kisame sah zu Sasori sagte zu ihn: "Da ist dein neuer Partner, ich hoffe der da ist treuer als dein vorheriger Partner." Kisame lächelte ging zu Itachi und sie verschwanden. Sasori drehte sich um und ging langsam zu den total verzweifelten Deidara hin. Als er vor Deidara stand kniete sich der rot Haarige vor ihn hin Deidara dachte sich: "So jetzt ist es aus gleich bin ich Tod." Sasori starrte in an und fragte Emotionslos: "Alles in Ordnung Itachi ist ein Arsch am besten vergisst du ihn, warte ich helfe dir hoch." Deidara schaute nach oben antwortete: "Nein, ich schaffts das allein mh." Sasori stand auf und sagt: "Ich wollte ja nur helfe schließlich bist du mein Partner. Deidara stand auf schaute Sasori an und sagte: "Helfen ihr wollt mir helfen? Ihr habt doch vorhin da drüben gestanden habt zugesehen, wie dieser Emo mich fertig macht, nein danke ich brauch eure Hilfe nicht." Sasori sah Deidara an und sagte: "Es tut mir leid aber wenn ich dir geholfen hätte, hätte es Ärger gegeben. Kann ich dich kleine gutmachung zu Essen einladen das du wieder zu Kräften kommst." Deidara überlegte und antwortete: "Ok ich kenne da ein China Restaurant in der Stadt was sehr gut ist mh."